
会 場 意　　　　　　　見 町 年齢 性別 報告 意見 議員 運営 施策 その他

ＴＡＭ 報告会の開催場所を増やせば、参加者も増えるのでは。６会場位に。 土生 60代 男 運営

ＴＡＭ ３階の会場使用の音が大きくて、耳につく。 府中 70代 男 運営

旭 道の駅を活用して、もっと色んなイベントをしては。 中須
70歳
以上 男 施策

旭
行政は、物事を進めるに際し、住民を置き去りにして進めているのでは。情報
が入るのはいつも後からである。

中須
70歳
以上 男 意見

旭
報告会は行政の施策の宣伝みたいに聞こえる。議会において、施策が市民のた
めになるのかならないのかチェックをしっかりしていただきたい。

中須 60代 男 議員 施策

明郷 丁寧な説明で分かりやすかった。もっと質問、意見の時間があればよい。 三郎丸
70歳
以上 男 意見

明郷
参加者が少なく驚いた。町内会で周知徹底する等呼びかけ方法を考えてはどう
か。

河面
70歳
以上

男 運営

上 下
現在の問題点を発表してもらいたい。また、過去に出た意見、要望の経過・結
果を発表してもらいたい。

上下 60代 男 報告 運営

上 下 報告会へ市民が多数出席できるよう改善してもらいたい。 上下
70歳
以上 男 運営

上 下
市民と行政をつなぐ役目、行政に対して市民の声や困りごとなどを届ける役目
と大切な役目なので、頑張っていただきたい。

上下 60代 男 議員
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